

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme

Le Mercredi 27 mars, dans le cadre de la Journée Mondiale de l'Autisme 2024, le Centre Ressources Autisme Normandie Seine-Eure propose cette année un rendez-vous entre 13h30 et 18h autour de la thématique : « L'autisme expliqué aux enfants ».



Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme
Mercredi 27 Mars 2024
de 13h30-18h00

Thématique : L'autisme expliqué aux enfants

- Inscription obligatoire aux ateliers
- A destination des fratries, camarades de classe, et proches non porteurs de TSA

Centre Ressource Autisme Normandie Seine Eure
4 rue Paul Eluard, 76300 Notteville-lès-Rouen
<http://cra-normandie-seine-eure.fr>

Cette thématique a été pensée pour répondre à une demande spécifique d'explication diagnostique du Trouble du Spectre de l'Autisme aux fratries, aux camarades de classe, aux proches (voisins, cousins, copains, ...).

Pour cette raison, les ateliers / conférences ont été créés pour des enfants non-porteurs de TSA allant du CP jusqu'au lycée, regroupés en tranches d'âge. Des ateliers pour les adultes sont également prévus tout au long de l'après-midi. Plusieurs créneaux sont disponibles : <https://forms.office.com/e/zpjXjw5n20>

En parallèle, en accès libre, il sera possible de visionner des vidéos, de se rendre à des stands du secteur afin d'échanger avec des professionnels et/ou des associations de familles tout au long de l'après-midi.

L'artiste Piranhate, porteuse de TSA, sera présente lors de cette journée et exposera ses planches de BD.

Informations pratiques :

Événement gratuit ouvert à tous

Inscriptions obligatoires pour les ateliers : <https://forms.office.com/e/zpjXjw5n20>

Centre Ressources Autisme Normandie Seine-Eure du Centre Hospitalier du Rouvray, 4 rue Paul Eluard, 76300 Notteville-lès-Rouen

Mieux connaître le Centre Hospitalier du Rouvray

Le Centre Hospitalier du Rouvray est un établissement public de santé spécialisé dans la lutte contre les maladies mentales sur le territoire de la Métropole Rouen Normandie, Elbeuf, Pays de Caux et Pays de Bray, voire la région et le territoire national pour certaines de ses compétences. Il vise à proposer aux personnes en souffrance psychique une offre de soins adaptée et coordonnée par la prévention, le diagnostic et le soin, la réadaptation et la réinsertion sociale.

Le Centre Hospitalier du Rouvray est également un centre d'information, de formation et lieu de recherche en santé mentale.

CONTACTS PRESSE : service.communication@ch-lerouvray.fr

Jennifer Servais-Picord, responsable communication, 07 77 68 56 74

& Oriane Béhuret, chargée de communication, 06 34 05 00 09